

Leise rieselt der Schnee ...

Â Â

... und Pluto freut sich Ã¼ber die weiÃŸe Pracht! Nachdem er die ersten drei Jahre seines Lebens in tropischer Hitze verbracht hat, staunt er nun Ã¼ber die fÃ¼r ihn unbekannte Jahreszeit und geniesst sie sichtlich!

Â

Auch wir geniessen die ersten winterlichen Tage mit der Hoffnung, dass bis zum nÃ¤chsten Wochenende das Schneetreiben etwas abnimmt. Denn da steht unser Umzug nach Rottweil an.

Â Wir wÃ¼nschen allen Besuchern unserer Webseite eine gemÃ¼tliche Vorweihnachtszeit!

Eure Andrea & Rainer

22. November 2008